

Vicenza - Italia, 15 de enero del 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,  
Comercio Internacional y Culto  
*Licenciado Santiago Cafiero*  
Señora Directora de Derechos Humanos  
*Licenciada Cecilia Meirovich*

**Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto**

Mi nombre es Stephanie Solano Ponce, nacional colombiana, Profesional en Relaciones Internacionales de la Universidad del Norte (Barranquilla, Colombia) con Maestría en Gobernanza Global y Manejo de Procesos de Paz de la Universidad de Siena (Siena, Italia), actualmente residente en la ciudad de Vicenza en Italia.

Tengo el agrado de dirigirme a ustedes a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

Tuve la fortuna de conocer a Federico en mayo del 2019 en el marco del 23° Concurso Interamericano de Derechos Humanos organizado por el College of Law de American University en la ciudad de Washington, Estados Unidos. En aquella ocasión, Federico se desempeñaba como juez en las rondas orales del juicio simulado (*Moot Court*) del Concurso. Desde el primer contacto que tuve con Federico fue evidente una cosa él: su tangible pasión por los Derechos Humanos. Y considero que, ha sido esa pasión el motor que lo ha impulsado a emprender numerosos proyectos y actividades en pro de la promoción y del respeto de los Derechos Humanos.

La trayectoria profesional de Federico en el campo de los Derechos Humanos lo ha llevado a ser nominado como candidato al cargo de Secretario Ejecutivo de la Red de Instituciones Nacionales para la Promoción y Protección de los Derechos Humanos del Continente Americano (RINDHCA); a desempeñarse como Asesor Jurídico en Litigio Internacional de la Defensoría de Derechos Humanos de Querétaro; Nominado a la Medalla "*Nelson Mandela*" otorgada por la Legislatura de este Estado. Declarado "*Huésped Ilustre*" en la República de Perú. Ha sido galardonado con el premio a la trayectoria que otorga la Asociación de Participantes del Concurso Interamericano de Derechos Humanos de American University - Washington College of Law,. Ocupar el cargo de asesor en materia de Derechos Humanos del Centro Internacional de Estudios sobre Democracia y Paz Social (CIEDEPAS).

Estos son algunos de los reconocimientos que ha recibido Federico a lo largo de su carrera profesional y que demuestran el impacto y la influencia que ha su trabajo en el campo de los Derechos Humanos está generando en nuestra sociedad.

Estoy convencida que Federico cumple con todos los requisitos académicos y profesionales para ser el candidato oficial de la República Argentina ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), pero, sobre todo, considero que es su valía humana la que lo hace el perfecto candidato para este cargo.

Federico es un líder innato con gran sentido de responsabilidad social. Su sensibilidad por las problemáticas sociales lo impulsan a “*hacer algo*” para ayudar a contrarrestar los problemas sociales y agregar valor a la sociedad. “*Iniciativa Americana por la Justicia*” es muestra de ello, una organización de la sociedad civil fundada por Federico en el 2019 y a través de la cual, como Director Ejecutivo de esta, logro atraer a más de 100 voluntarios de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, Haití, México, Nicaragua, Paraguay, y Perú. Bajo la dirección de Federico y junto con el equipo de trabajo lograron emprender iniciativas en materia de Derechos Humanos enfocadas principalmente en temas de: Género y violencia contra la mujer, Migración y movilidad humana, y Medioambiente.

Honorable Ministro y Honorable Señora Directora, como servidores públicos estamos llamados a velar por el interés nacional de nuestros Estados, pero no hay mayor interés para un Estado que el bienestar de su pueblo. Yo estoy segura de que, es el deseo y la motivación de Federico el trabajar por la construcción de una sociedad en la cual los derechos de los ciudadanos sean respetados y el bienestar de las personas sea garantizado.

Yo, Stephanie Solano Ponce, nacional colombiana, conociendo de las cualidades profesionales, académicas y personales de Federico Ariel Vaschetto, respaldo totalmente a Federico como el candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y los invito a ustedes a también dar su voto a Federico.

Cordialmente,

**Stephanie Solano Ponce**

Tel: +37 3662131881

[stephaniesolano@live.com](mailto:stephaniesolano@live.com)

San Vito di Leguzzano, Vicenza, Italia